



Gerard de la Casa tendrá más prestaciones para luchar en el CEM (Turismos) 2021.

A partir de la Subida Internacional al Fito, su mecánica será un Ford Fiesta ST turbo, con tracción total.

Gerard de la Casa podrá disponer desde el fin de semana (días 15 y 16) del Ford Fiesta ST, mecánica con la que intentará luchar por el triunfo en los calendarios de la presente temporada. En concreto el Campeonato de España y Cataluña de Montaña.

La nueva mecánica, preparada y asistida en carrera por Baporo Motorsport, le dará las prestaciones necesarias para luchar en igualdad de condiciones, en ambos certámenes, con los rivales que, hasta ahora, habían demostrado tener un ritmo prácticamente imposible de seguir por el piloto andorrano.

Después de un corto briefing para saber para que sirve toda la botonería que lleva el Ford en su interior así como adecuar a la medida correspondiente el bucket y los cinturones de seguridad del habitáculo, el piloto de Gedith Centre se puso manos a la obra e inició las pruebas de su nueva montura.

Una vez completados los primeros kilómetros, estas eran sus palabras: **No hay ninguna duda que todo es muy diferente al Subaru. Desde la posición de conducción, a dar gas o frenar la respuesta del coche no tiene nada en común con la anterior mecánica. El período de adaptación será imprescindible aunque intentaremos que sea el más corto posible. A partir del fin de semana y hasta finales de julio, la agenda es muy densa. Es evidente que las primeras sensaciones son muy positivas.**

En la continuación el piloto andorrano probó algunas de las diferentes posibilidades que le ofrece el Ford para ampliar las prestaciones: **Empezar a coger confianza con el Ford y conocer sus reacciones en diversas situaciones era el objetivo de esta mañana y estoy muy satisfecho de las pruebas realizadas, hemos conseguido el objetivo.** Destacar que en la jornada de hoy el cronómetro ha sido el gran ausente, según Gerard: **Esto llegará el próximo sábado (día 15) en que empezaremos la disputa del Fito. Ahora mismo soy optimista, estoy convencido que lo podemos conseguir un buen resultado.**

Como bien comenta Gerard, el fin de semana (días 15 y 16) la atención de los aficionados a las subidas en cuesta se centrará en la localidad de Arriendas (Asturias) centro neurálgico de la 49 Subida Internacional al Fito, segunda prueba del Campeonato de Europa e inicial del Campeonato de España de la especialidad (CEM).

Los miembros de la Escudería SIF Motor han preparado para la ocasión el recorrido habitual de 5,350 km, en la carretera AS-260 que une las localidades de Arriendas y Colunga. En cuanto a la climatología, ¿Habrà lluvia? En Asturias todo es posible.

Servicio de prensa.

Calendarios 2021

Campeonato de España de Montaña 2021				Campionat de Catalunya de Muntanya 2021			
Subida	Fecha	Subida	Fecha	Pujada	Data	Pujada	Data
Fito	16/05	Bolulla	5/09	Alcover	21/03	Alp	11/07
Isora	6/06	La Santa	26/9	Sant Mateu de Bages	18/04	Gironella (Pl)	05/09
Ubrique	27/06	Ibiza	17/10	La Trona	23/05	Ullastrell	17/10
Chantada	01/08	Ibi	24/10	Les Ventoses	12-13/06	Sant Feliu de Codines	7/11